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Zitat von Der Clubberer 

Ich kann mich täuschen, aber die DiBa wurde doch seinerzeit von ING
übernommen, die, weil holländisch, keinen großen Bock auf Sponsoring
im deutschen Fußball hatten. ING kaufte sich aus dem Vertrag heraus.

Zuvor gab es übrigens schon eine andere Übernahme, nämlich im Sommer
2003. Damals gingen Entrium und Diba zusammen, was auch zum Abschied Ralf Woys
dort führte.

Ich schätze mal, du hast schon recht. Die offizielle Begründung ging halt in etwa so: Durch den
Einstig der Postbank bei der WM wird man unter den Banken, die den Fußball in Deutschland
sponsern, bestenfalls noch als Nummer 2 wahrgenommen. Deshalb wolle man sich auf die
Basketball-Nationalmannschaft etc. konzentrieren. Dass der wahre oder ein zusätzlicher Grund
im Besitzerwechsel lag, ist ja trotzdem gut möglich. So gesehen lässt sich ja beides gut unter
einen Hut bekommen 

Leider werden wir dieses Glück so schnell nicht mehr haben, dass man gleichzeitig von zwei
Hauptsponsoren kassieren kann... Dringend notwendig wärs... 
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